



豊玉二中だより

令和6年度 第2号

発行日 5月2日(木)

練馬区立豊玉第二中学校

校長 大野 雄一郎

1か月を振り返って

春を通り越して、気温が夏日のときも多くなりましたが、ゴールデンウィーク前半はいかがお過ごしだったでしょうか。緊張した4月を乗り越え、十分に休んだ人も多かったのではないのでしょうか。

新しい学年になり、1か月が過ぎましたがどうですか。朝、登校時に玄関に立っていると、自分からあいさつをしてくる人が多く感じます。あいさつに関しては、4月の朝礼で次の3つを意識するように伝えました。

①大きな声で ②相手の顔を見て ③自分から

皆さんと一緒に、あいさつが響きあう学校にしたいと思っていますので、ご協力をお願いします。

授業では各教室を見回っていると、どの学級も静かに授業を受けています。1年生の廊下に「凡事徹底」(何でもないような当たり前のことを徹底的に行うこと)と掲示されています。授業を静かに受けることも当たり前のことですが、他にも学校生活を送るうえで、当たり前のことはたくさんあります。一人一人が凡事徹底の精神で学校生活を送ることを期待しています。

また、授業は始まったばかりで先生の話聞くことが中心ですが、学習の定着率では、聞くことだけのインプットよりも、他の人に教えたりするアウトプットの方が高いようです。今後は、体験活動やグループでの討論など、様々な学習形態で授業が進められるでしょう。討論などは、小さい集団で進められることが多いと思います。積極的に参加して、少しでも高い定着率を目指しましょう。そして、話を聞くとともに予習をしておいたり、聞いているときに大事なところをメモしたりすることで、定着率はアップします。ぜひ、試してみてください。



～5月25日は運動会～

13日から本格的に運動会練習が始まります。暑さが予想されますので、十分に睡眠をとって練習に参加するようにしてください。今年度は制限のない運動会になります。保護者や地域の皆様は、本校で生徒の活躍の様子をご覧ください。